

# アカシアだより 第7号 令和5年度③

## 嚶鳴同窓会活動報告 令和6年3月まで

令和6年2月6日（火） 令和5年度 第2回学校評議員会及び学校関係者評価委員会

齊藤同窓会副会長が学校評議員として会議に出席しました。

各担当の先生方から、①令和5年度中間報告②進路指導③生徒指導④学習指導⑤学校評価アンケートについての説明があり、学校の現状や課題を知ることができました。その後、各評議員からの活発な意見交換が行われました。

終了後、30分間ほどの授業参観が行われ、実際の学習の様子を間近に見ることができました。

### 2階から見える校舎



### 授業風景



一人一人がタブレットを使い、学習課題を解決する様子を参観しました。

書道選択者の作品も見ごたえのあるものでした。

令和6年2月25日(日) 嚶鳴女声合唱団サロンコンサート ホテルメトロポリタン山形にて



サロンコンサートテーマ「桜色ほのか」

始めはランチタイム。桜色に包まれたような会場の中でおいしくいただきました。その後、嚶鳴合唱団の方々がステージに登場すると、歓声と拍手が響きわたりました。

「揚げば尊し」等の卒業に関わる歌や「ふるさと」等、春に向かい励まされるような曲が次々に披露されました。

合唱曲の合間に、チェロとピアノの二重奏も披露される構成になっており、あっという間の3時間となりました。

素敵な桜色をありがとうございました。

